



poniendo una nota de color a las calles vacías, o semivacías.

La nochevieja estuvo concurrida, a la hora de las uvas la plaza estaba bastante llena, cumpliendo con la tradición, luego tuvimos la música en el Centro Social, que empezó a las 12,30 y todos estuvimos pasándolo estupendamente. Se repartieron cotillones (bolsas de esas con gorros, serpentinas y esas cosas), hasta que a la 1,45 se formó una pelea con los músicos y todo terminó mal, ellos heridos y los demás jodi\*\*\*, se nos cortó el rollo y se vació casi el local, exceptuando a los que estuvieron allí esperando las noticias del centro médico y la guardia civil, hasta que todo pasó. Un mal rato, pero tenemos todo un año para olvidarlo. Agradecer su colaboración a todos los que ayudaron a montar el tinglado.

La Cabalgata de Reyes. Este año estrenábamos trajes de Reyes, unos trajes muy majos y, como todo los años, preparamos la carroza (furgoneta del Ayuntamiento). Todo salió muy bien.

